

Caracas, 16 de diciembre de 2022

PRESIDENCIA INFORMA 04/2022

**Estimados:
Responsables de Instituciones afiliadas a la AVEC
Presidentes, miembros de las Juntas Directivas y equipos de
Apoyo de las Seccionales.
Equipos de Gestión de los Centros Educativos
Comunidades de los Centros Educativos**

Muy estimada Familia AVEC, les hacemos llegar y sentir nuestros buenos deseos para este tiempo de Adviento y en la proximidad de nuestra Navidad 2022. Son muchas las cosas que queremos agradecer y que hemos vivido a lo largo de este año 2022, seguramente cargado de muchas inquietudes, con algunas tristezas, pérdidas, y también ganancias que van más allá de lo material. No podemos dejar de decir que Dios ha estado con nosotros, y hemos sentido que va al paso nuestro, respetando nuestra lentitud, o nuestros arranques, o impulsando una mayor osadía, o calmándonos para no desbocarnos. ¡Nuestro Dios ha estado, y sigue estando con nosotros! Y es muy propicia la ocasión para animarnos a formar parte del pesebre que le da la bienvenida al Señor para formar parte de nuestra humanidad y dejarnos en el corazón el lazo que nos hace Hijos como Él del Padre bueno que nunca nos desatiende.

Dejemos que nos motive la palabra del Papa Francisco, que en ocasión del inicio del Adviento en Roma, nos habló a todos los creyentes en estos términos:

"Sólo quien está arraigado en buena tierra, permanece firme, crece, madura", resiste los vientos que lo sacuden y se convierte en un punto de referencia para quienes lo miran. Pero, queridos, sin raíces nada de esto sucede: sin cimientos firmes se permanece tambaleante. Es importante custodiar las raíces, tanto en la vida como en la fe. A este respecto, el apóstol Pablo nos recuerda el fundamento en el que debemos arraigar nuestra vida para permanecer firmes: dice que permanezcamos "arraigados en Jesucristo". Esto es lo que nos recuerda el árbol de Navidad" (Papa Francisco, diciembre 2022).

www.avec.org.ve

Esquina Luneta. Edif. Centro Valores, piso 1, 2 y 4. Parroquia Altagracia. Caracas. Venezuela

Teléfonos: (EFAVEC): 0212-5647317 (Convenio): 0212-5641056 (Presidencia): 0212-5645240 (Acompañamiento): 0212-5649092



avecsc



@avec-sc



avec_sc



avec1845

Hermanas y hermanos, no dejemos que la Navidad nos sorprenda sin habernos confrontado durante el Adviento, es la oportunidad de echar raíces más profundas, de medir nuestras fuerzas ante lo demoledor de las ráfagas que atentan contra nuestras vidas y que pudieran debilitar nuestra fe, este tiempo es hermoso para crecer en raíces, para permitirle a Cristo que nos sostenga y nos levante de las situaciones que nos sacuden y tambalean. Vivido así el Adviento, seguramente vendrá una fecunda Navidad: el que esperamos encontrará sitio y nos llenará de su luz, como a José, a María, y a los pastores.

En este camino de encuentro con *“la entrañable misericordia de nuestro Dios, nos visitará el sol que nace de lo alto, para iluminar a los que viven en tinieblas y en sombra de muerte, para guiar nuestros pasos por el camino de la paz”*, saldremos victoriosos y reconfortados, porque los que esperamos en Dios nunca seremos defraudados.

Queridas hermanas y hermanos, es tiempo de dar gracias, de descanso, de fiesta, pero a la vez, es tiempo para pedirle a nuestro Dios que seamos mejores el próximo año, que tengamos mayor coraje, más fuerza en nuestro quehacer educativo, mayor convocatoria, mayores logros en lo que nos proponemos, y sobre todo, más confianza en el Dios que se hace como nosotros, y de esa forma nos enseña a luchar, a caminar y comprender mejor la vida para hacer una historia digna y llena de Él.

Reciban todos Ustedes nuestros saludos de Navidad y que se cumplan tantos deseos que llevamos con nosotros para el bienestar de nuestro país, de nuestras familias, de las instituciones que conformamos la gran Familia AVEC y de sus aliados, y que juntos podamos seguir respondiendo a los grandes retos que se nos presentan y nos exigen responder interconectados y comprometidos en la construcción de soluciones para nuestra hermosa Venezuela.

Desde la Presidencia Nacional de AVEC, les deseamos una Feliz Navidad y un año 2023 colmado de proyectos, unidad y bendiciones.

Presidencia Nacional.



Padre Francisco Méndez
Presidente



Padre Willians Costa
1er Vicepresidente



Dr. Ángel Tovar
2do. Vicepresidente



Hna. Flor Herrera
3era. Vicepresidenta

